

Kapolsek Kawali AKP Iis Yeni Idaningsih Tak Sungkan Turun Bareng Warga Bersihkan Sungai

Ciamis - CIAMIS.PUBLIKJABAR.COM

Sep 24, 2024 - 12:17



CIAMIS ~ Kapolsek Kawali AKP Iis Yeni Idaningsih, SH., M.H., tak enggan untuk ikut turun aksi langsung bersama masyarakat membersihkan sungai dari sampah sebagai upaya dini mengatasi bahaya banjir akibat tumpukan sampah. Aksi ini dilaksanakan dalam rangka World Clean Up Day tingkat kecamatan.

Aksi ini dilaksanakan Kapolsek Kawali Polres Ciamis Polda Jabar bersama masyarakat di kawasan Sungai Cikadongdong Jembatan Cibogo Perbatasan Desa Talagasari dengan Desa Kawalimukti, Kecamatan Kawali, Kabupaten Ciamis, Jawa Barat, Selasa (24/9/2024).

Tampak terlihat Kapolsek Kawali Polres Ciamis Polda Jabar tak sungkan membawa karung untuk menampung sampah yang berserakan di sepanjang sungai Cikadongdong. Tidak hanya Kapolsek, tampak unsur Muspika Kecamatan Kawali ikut hadir turun bersama membersihkan sampah di Sungai Cikadongdong. Semua bergotong royong bersama sebagai mitigasi bahaya banjir sebelum memasuki musim penghujan.

Kapolres Ciamis Polda Jabar AKBP Akmal SH., S.I.K., M.H., melalui Kapolsek Kawali AKP Iis Yeni Idaningsih, SH., M.H., mengatakan, kegiatan ini dalam rangka wujud sinergitas dan soliditas Polri bersama warga masyarakat dalam menjaga kebersihan lingkungan. Sehingga manfaat keberadaan Polri ditengah masyarakat benar-benar dirasakan.

"Ini upaya Polri lebih dekat dengan masyarakat. Polri hadir secara humanis ditengah masyarakat membantu menjaga keamanan dan keindahan lingkungan. Ketika lingkungan bersih tentu kita akan nyaman untuk tinggal hidup bermasyarakat," katanya.

Kapolsek Kawali Polres Ciamis Polda Jabar menuturkan, kehadiran anggota juga sebagai upaya Polri mengajak warga menjaga warisan leluhur bangsa. Yaitu budaya gotong royong yang sejak dulu ada di masyarakat Indonesia.

"Budaya gotong royong ini sangatlah penting. Kini sudah mulai tergerus dengan perkembangan zaman sehingga kami mengajak untuk terus memelihara karena itu salah satu solusi dalam penyelesaian masalah di masyarakat," kata AKP Iis Yeni Idaningsih.

Kapolsek Kawali Polres Ciamis Polda Jabar menambahkan, pihaknya mengajak warga masyarakat untuk bersama sama menjaga keamanan dan ketertiban wilayah. Kondusifitas wilayah tentunya akan memberikan dampak positif dalam menyosong kesejahteraan masyarakat.

Ciamis, Kapolres Ciamis, Polda Jabar.